

Renens, 11.04.2024

SIQT Studie: Salt 1. Platz im Mobilfunk Postpaid

Vor Kurzem veröffentlichte das Schweizerische Institut für Qualitätstests (SIQT), ein unabhängiges Beratungs- und Testinstitut für Konsumentinnen und Konsumenten, die Testergebnisse der Postpaid-Mobilfunkanbieterstudie 2024. Salt belegt in dieser Studie den ersten Platz unter den Schweizer Anbietern in der Gesamtbeurteilung der Postpaid-Mobilfunkanbieter.

Das unabhängige Schweizerische Institut für Qualitätstests (SIQT) hat in einer umfassenden Analyse 17 Mobilfunkanbieter unter die Lupe genommen und dabei eine Reihe von kritischen Faktoren wie Angebotsbreite, Transparenz und Komfort, Konditionen sowie den telefonischen Kundendienst untersucht. Salt ging als Gesamtsieger im Postpaid-Bereich hervor und erreichte die Note 5,6 bei einer Gesamtzufriedenheit von 92.7 Prozent.



Max Nunziata, CEO von Salt, kommentiert die Testergebnisse: *"Wir sind stolz auf diese Anerkennung durch das Schweizerische Institut für Qualitätstests. Als Herausforderer auf dem Schweizer Markt sind wir unermüdlich bestrebt, eine qualitativ hochwertige Dienstleistung zu attraktiven Preisen anzubieten. Dieser Test widerspiegelt dies perfekt und bestätigt unsere Position als die 'Smart Choice' für bestehende und neue Abonnent:innen."*

Über Salt

Salt steht für Innovation bei Mobilfunk, Internet und Fernsehen und bietet attraktive Preise für Premium-Produkte auf dem Schweizer Telekommunikationsmarkt. Ein überragendes Mobilfunknetz (Connect, 2024), die leistungsstärkste Internetverbindung des Landes (Nperf, 2023), attraktive Preise und ein kundenorientierter Service sorgen für ein herausragendes Erlebnis für Geschäfts- und Privatkunden. Die Dienstleistungen des Unternehmens sowie seine Fest- und Mobilfunknetze wurden wiederholt ausgezeichnet: bester Universalanbieter für Grossunternehmen und Privatkunden (Bilanz, 2023), bestes Breitbandangebot (Connect, 2023), überragendes Mobilfunknetz (Connect, 2024), leistungsstärkste Internetverbindung (Nperf, 2023), Sieger unter den regionalen Festnetzanbietern mit der Bewertung "herausragend" (Connect, 2023), Testsieger Gesamturteil Mobilfunkanbieter Postpaid (SIQT 2024), bester Breitbandtarif (SIQT, 2022) und führender B-to-B-Mobilfunkanbieter (SIQT, 2022). Salt hat seinen Sitz in Renens (VD) und verfügt über zwei weitere Standorte in Biel und Zürich. Das Unternehmen beschäftigt mehr als 1'100 Mitarbeitende und betreut schweizweit 1'602'800 Postpaid-Mobilfunk- und mehr als 223'000 Breitband-Abonnentinnen und Abonnenten. Das Mobil-Netz von Salt deckt 99,9 % der Schweizer Bevölkerung ab.

Salt Medienstelle

+41 78 787 44 81 | media@salt.ch | Salt.ch